

Boletín de noticias jurídicas de **GÓMEZ DE MERCADO** ABOGADOS (Madrid) y **CAVEAT** ABOGADOS (Sevilla) https://www.gomezdemercado.es/avance/

Núm. 428 - Segunda Quincena Octubre 2024



# Reseñas y comentarios



## OPERADORES ECONÓMICOS DE TERCEROS PAÍSES Y CONTRATACIÓN PÚBLICA

La Sentencia del Tribunal de Justicia de la Unión Europea de 22 de octubre de 2024 (C-652/22) declara "(...) las autoridades nacionales no son competentes para hacer aplicables, a los operadores económicos de terceros países que no hayan celebrado un acuerdo internacional con la Unión que garantice el acceso igual y recíproco a los contratos públicos, las disposiciones nacionales que transponen las normas contenidas en la Directiva 2014/25. En estas circunstancias, la jurisprudencia recordada en el apartado 53 de la presente sentencia no puede llevar a declarar la admisibilidad de las cuestiones prejudiciales relativas, en el marco del litigio entre Kolin y la Comisión de Supervisión, a la interpretación de dichas normas."

https://lnkd.in/du6PqnQh

## DISOLUCIÓN COMUNIDAD Y ADJUDICACIÓN TRIBUTAN UNA VEZ

La Sentencia del Tribunal Supremo de 5 de septiembre de 2024 (RC 2669/2023) declara que en el caso de que en una escritura pública se formalicen tanto la disolución y extinción de una comunidad de bienes dedicada a una actividad empresarial como la segregación y adjudicación de los bienes que la conforman, debe entenderse que hay una única convención a efectos de su gravamen y, por tanto, tributar solo por el Impuesto en su modalidad operaciones societarias, no por el de actos jurídicos documentados (...).

https://lnkd.in/dPsgMfMx



## CUANTÍA DE LA APELACIÓN: TRABAJOS RELACIONADOS

La Sentencia del Tribunal Supremo de 24 de junio de 2024 (RC 6833/2021) declara que "Los servicios prestados a una Administración Pública que sean de la misma naturaleza y se deban a una causa única como en el caso lo es la remodelación de la configuración informática de un Ayuntamiento- y que, en consecuencia, puedan conceptuarse como un servicio continuado con un mismo objetivo, deben ser computados de forma conjunta a efectos del cálculo de la cuantía de apelación (...)".

https://lnkd.in/d4 UWfUm

## Resumen de prensa



## 16/10/2024

García Carrión pierde en la justicia europea la batalla por su marca de zumos Simon Life.

El Tribunal General de la UE rechaza un recurso de la bodega contra el registro de un nombre parecido por parte de una empresa rumana.

Se asienta en los juzgados el criterio de que no es aplicable la normativa de consumidores para sancionar a un gran tenedor por no ofrecer alquiler social a un okupa.

Segunda sentencia que anula una sanción de 25.000 euros impuesta por la Generalitat de Cataluña, porque no es aplicable la normativa de consumidores.

Los periodos de prueba establecidos «según convenio» y sin una duración concreta carecen de validez, según el Supremo.

La falta de precisión en la duración genera "una grave inseguridad" al trabajador.

No se puede reclamar responsabilidad a un administrador que cumplió con sus obligaciones si tras su renuncia se han dejado de cumplir los pagos.

Está eximido de cualquier deber sobre las deudas posteriores al cese, ya que desde el día que presenta su dimisión no tiene control sobre la gestión de la empresa.

La Abogacía española urge al Gobierno a subir las retribuciones del turno de oficio. Los baremos llevan congelados desde 2018.

España supera la media europea en presupuesto judicial por habitante, pero se queda por debajo en jueces.

## 17/10/2024

La AN anula la suspensión de empleo a un guardia civil condenado por sentencia a no llevar armas.

Hacienda usará la minería de datos para buscar fraudes en la factura electrónica y facilitar devoluciones a mutualistas.

Incluirá como fuentes las noticias de medios digitales y los anuncios en diarios oficiales.

Una salida al extranjero, aunque sea de pocos días, interrumpe el derecho a acceder a la renta activa de inserción, según el Supremo.

El tiempo como demandante de empleo empieza a contarse, ex novo, desde que se regresa a España.

La Justicia tumba una resolución del Sergas que denegó a una médica la prolongación del servicio activo por falta de capacidad funcional.



El TSJ de Galicia concluye que los argumentos de la Administración "no justifican la apreciación de la falta de aptitud de la recurrente para el ejercicio de la profesión".

Un juzgado rechaza la demanda de los dueños del Sidi Saler, hotel de lujo cerrado en 2011, para reabrirlo.

Los propietarios recurrieron dos resoluciones del Ayuntamiento de Valencia que les denegaba la licencia de actividad y de obras.

El TJUE avala la devolución parcial de comisiones hipotecarias en caso de reembolso anticipado del crédito.

#### 18/10/2024

Los jueces desoyen al TJUE y no conceden una plaza fija a los trabajadores temporales.

Pese a que es abusivo, los tribunales solo conceden el puesto de indefinido no fijo en la Administración; aprobar una oposición es la salida que ofrece la ley.

Creyó comprar un restaurante y en realidad era un viejo almacén embargado: ahora la Justicia le niega una indemnización.

Aunque el anuncio contenía un error, la Tesorería General de la Seguridad Social utilizó en todo momento datos catastrales y registrales de la finca a los que el reclamante pudo fácilmente acceder antes de participar en la subasta.

El TSJM ordena repetir un juicio al no admitirse una prueba clave: el registro de jornada que debía aportar la empresa.

Se enfada porque sus empleados no le puntuaron bien tras llevar tortilla y Michelín le despide por ser un jefe tóxico.

El Tribunal Supremo ratifica que acusar a un colegio de inflar notas no es calumnia.

El Supremo concede ampliar los permisos a familias monoparentales de empleados públicos de las 16 a las 26 semanas.

Un juzgado de lo Contencioso-Administrativo le dio la razón a la madre al entender que aplicar la normativa vigente a un único modelo de familia biparental era claramente discriminatorio.

La Justicia italiana anula la deportación de los primeros 12 migrantes al centro de Albania. Duro golpe a la política migratoria de Giorgia Meloni en la que ahora se fija Ursula von der Layen.

Los ayuntamientos gallegos crearán el tributo de la tasa turística mediante ordenanza fiscal y fijarán cuantía.

El impuesto será de carácter opcional y lo recaudarán los concellos cuyo 80% tendrá que destinarse a medidas de sostenibilidad turística.

#### 19/10/2024

Los empleados de una subcontrata de Carrefour llegan al TS en defensa de sus 15 minutos de descanso.

## 20/10/2024

Claves de una sentencia que limitan cuándo un incumplimiento contractual de un alquiler es delito de estafa.

La Justicia avala un despido por hacer «tiktoks» en tacones estando de baja por el juanete: las redes sociales son clave.



#### 21/10/2024

El Supremo propone un indulto parcial a una mujer que mató a su hijo recién nacido por actuar en circunstancias límite.

Plantea pasar de la prisión permanente revisable a una condena que no supere los 20 años y 1 día.

El Supremo limita el reingreso de trabajadores en excedencia en el Grupo AENA a la empresa donde prestaron servicios.

Un juzgado ordena a una clienta pagar a su procuradora el dinero que le debía por su trabajo durante 5 años.

Dentix, condenado a indemnizar con 11.543 euros a una mujer por mala praxis e incumplimiento contractual.

#### 22/10/2024

Sumar logra impulsar en el Congreso la ley que obliga a revisar todas hipotecas de antes de 2011 por si tenían cláusulas abusivas.

Son las conocidas como hipotecas REDAL por "Redito ad Libitum".

La norma exigiría a los bancos pasar una especie de ITV a sus préstamos.

Aislar a una trabajadora acosada y separarla de su puesto no es una medida aceptable de protección laboral, dicta un tribunal.

La Sala de lo Social del Tribunal Superior de Justicia de Asturias confirma la nulidad de las medidas adoptadas por una empresa que prohibió a una operaria acudir al centro donde era acosada.

El ICAM respalda a un abogado con amparo colegial tras la denegación de la suspensión de un juicio por paternidad.

Durante 2024 se han concedido 12 amparos, lo que representa un aumento del 50% en comparación con los 8 amparos otorgados durante todo el 2023.

El Ayuntamiento de Madrid acumula 231 sentencias contra los radares de la M-30 por falta de señalización.

El Supremo declara nula una cláusula suelo de Unicaja por la falta de renuncia expresa al ejercicio de acciones legales en el contrato hipotecario.

La sentencia subraya la importancia de la transparencia y la claridad en los contratos hipotecarios.

Ya se están señalando juicios en Juzgados de lo Social para febrero de 2029. Está ocurriendo en el Juzgado de lo Social número 2 de Málaga.

La entidad deberá asumir las costas si en procedimiento judicial se reconoce al consumidor una cantidad mayor a la ofertada por el banco en el requerimiento previo.

El Supremo dicta una sentencia favorable para los consumidores y que obliga a las entidades financieras a actuar responsablemente al abordar las reclamaciones antes de llegar a los tribunales.

## 23/10/2024

Los fiscalistas ven difícil que los ciudadanos recuperen lo pagado de más por el impuesto a la gasolina. Indican que los fallos del Supremo les empuja a una acción civil en la que deberán demostrar enriquecimiento ilícito de las petroleras o a reclamar al Estado, donde acabarán de nuevo en el alto tribunal.



La vivienda pierde su carácter familiar cuando entra a vivir en ella la nueva pareja del progenitor custodio, ya que se destina a una familia distinta.

El Gobierno de Cataluña da luz verde a una ley que dota de autonomía jurídica a las personas con discapacidad.

La tramitación del Proyecto de Ley comenzará en el Parlamento de Cataluña, con el objetivo de reemplazar las figuras de tutela y curatela por un modelo más respetuoso que tenga en cuenta las voluntades y preferencias de estas personas.

El TC limita la posibilidad de que los civiles sean enjuiciados por tribunales militares.

El comprador de un vehículo deberá volver a pagar 19.000 euros al vendedor porque transfirió el dinero a un ciberdelincuente.

La compradora fue víctima de una estafa al recibir un correo electrónico con la factura pendiente de pago pero con un número de cuenta bancaria del estafador.

Real Decreto 1086/2024: Modificación del Reglamento de planes y fondos de pensiones.

Se introducen mejoras técnicas en el reglamento que regula estos planes, y se permitirá a los partícipes que tengan un plan de pensiones de empleo percibir las prestaciones en la jubilación parcial.

## 24/10/2024

El retraso del fallo del Constitucional sobre el Impuesto de Patrimonio deja en vilo devoluciones por 4.500 millones.

El tribunal aboca a los contribuyentes a tributar también el ejercicio 2024.

El Supremo determina que el sistema de "casa nido" requiere acuerdo entre padres de custodias compartidas.

El tribunal ha dado parcialmente la razón al padre, asignándole en exclusiva el uso de la vivienda familiar, al ser de su propiedad y debido a que la madre cuenta con ingresos superiores.

Tirón de orejas a Hacienda: antes de enviar apremios debe resolver en tiempo y forma los recursos de reposición.

El TEAC no comprende que se apremie la deuda antes de resolverse de forma expresa el recurso que, teóricamente, podría "dar al traste" con la liquidación que se exige cumplir.

El Supremo sentencia que el dopaje es información de salud: son datos que deben tener protección reforzada.

Abusivo un acuerdo revolving de Wizink: ofrecieron a la clienta devolverle dinero cobrado de más, pero sin ser transparente.

El TSJ de Extremadura califica laboral el accidente de coche de un trabajador que dio positivo en THC.

El TC declara inconstitucional la diferencia salarial entre letrados coordinadores del Gabinete Técnico del TS.

El TC estima el recurso de una madre con hijos menores a la que no se le aplicó la protección antidesahucios.

El TJUE anula la multa de 1.060 millones a Intel, la mayor durante 10 años de la UE por monopolio.

Los propietarios de un parking deberán pagar 8.400 euros a una mujer que sufrió un accidente porque había aceite en el suelo.

La indemnización viene amparada en el artículo 1902 del Código Civil.



Tener un hijo no justifica automáticamente la adaptación horaria para poder conciliar, según el TSJ de Cataluña.

Según el magistrado, el demandante no aportó suficientes pruebas que acreditaran una necesidad real de conciliación.

Un jubilado recupera casi 50.000 euros de intereses de una tarjeta 'revolving' de Wizink Bank. Se declara la nulidad del contrato, pese a que el banco y el cliente habían llegado a un acuerdo previo.

#### 25/10/2024

Condenado a derribar el muro que construyó para utilizar el jardín comunitario de forma exclusiva.

Una cosa es que los demás comuneros hayan tolerado por largo tiempo que ese espacio común se emplee de uno u otro modo, y otra bien distinta que, por esa tolerancia, el propietario esté facultado para cerrar el acceso.

Los Estados miembros están obligados a proteger las obras de arte en el territorio de la UE, según el TJUE.

La exigencia del euskera para ser auxiliar de residencias de la tercera edad en Guipúzcoa es discriminatoria, sentencia la Justicia.

Nuevo varapalo judicial a la Diputación Foral de Guipúzcoa por vulnerar el derecho de los castellanohablantes al acceso al empleo público.

El periodo como socia autónoma de la empresa no computa para el cálculo de la indemnización por despido.

Durante el tiempo que trabajó en la empresa bajo la relación laboral derivada de su vínculo familiar, el tribunal concluyó que no existía realmente una relación laboral, ya que faltaban los elementos esenciales de esta categoría, en particular, la dependencia.

Perdonados casi 30.000 euros a una cajera de Carrefour que se endeudó con tarjetas 'revolving' para poder sobrevivir ella y sus tres hijos menores.

Gracias a la Ley de Segunda Oportunidad "puede volver a respirar".

## 26/10/2024

Ibercaja, multado con 300.000 euros por acceder 47 veces a los datos de una exclienta en el fichero de morosos.

## 28/10/2024

Eólica marina: la 'hermana' de los molinos en tierra que dobla su producción 'sale a flote' en España.

La 'offshore' suma 4.000 horas anuales de operación, frente a las 2.000 de la terrestre. El Gobierno aún debe emitir dos normativas antes de sacar las subastas de la eólica marina.

Tributos aclara las consecuencias fiscales de que padres e hijos compartan la cuenta bancaria. Advierte que, si el dinero no es compartido, se tiene que indicar al fisco quien es el dueño real para que el resto no tributen.

Orden HAC/1177/2024: Así será la nueva facturación electrónica obligatoria.

Se concretan los aspectos y contenidos de carácter técnico del diseño de los programas de facturación, así como los formatos de remisión de la información a la Sede electrónica de la AEAT.



La familia de un médico fallecido por COVID se queda sin indemnización del seguro porque el contagio no puede considerarse un accidente.

La póliza sí cubría "inoculaciones infecciosas" o "pinchazos" accidentales, pero excluía de forma expresa el contagio de enfermedades, como es el caso. El tribunal revoca la decisión del juez que sí estimó la petición de la familia.

La entrega de un paquete a terceros no siempre supone multa de la AEPD: ¿Cuándo se vulnera la protección de datos?

El Supremo establece el IVA superreducido del 4% para el pan especial. Señala que la ley del impuesto no distingue por los ingredientes del producto.

El TS reconoce la pensión de viudedad a una víctima de violencia de género: el maltrato continuó 11 años después de separarse.

Afirmar ante la prensa que no hay «ni una sola duda» sobre la culpabilidad de un sospechoso no vulnera su derecho al honor, según el Supremo.

Perdonada una deuda de 76.000 euros a un hombre que tuvo que cerrar su empresa de construcción por la crisis de 2008.

Su vivienda fue subastada y tras más de 20 años en el sector de la construcción tuvo que ponerse a trabajar en el campo para subsistir.

Sancionada con 5.000 euros una consultora energética por el envío constante y no autorizado de publicidad a una persona.

La empresa no cesó en su conducta a pesar de que la afectada solicitó que borraran sus datos.

#### 29/10/2024

Hacienda retrasará a 2026 la obligación de las empresas de enviarle de forma automática su facturación. Las firmas de 'software' deberán tener los sistemas adaptados en julio de 2025. El fisco tendrá un mayor control de los datos contables para evitar el fraude.

El Ayuntamiento de Madrid prohibirá los pisos turísticos dispersos en edificios residenciales del centro. Con la nueva normativa, que Almeida presentará en dos semanas, no se podrá transformar locales comerciales en viviendas para visitantes en los principales ejes "para preservar la identidad de los barrios y el pequeño comercio".

El Ayuntamiento de Valencia consigue llevar a los tribunales al Gobierno de España por no cumplir con las aportaciones de agua a la Albufera.

El consistorio presentó un recurso contencioso-administrativo que admite el TSJ y sobre el que se pronunciará. Entienden que no han llegado los 20 hm3 previstos en el Plan Hidrológico.

El Supremo avala que una comunidad de propietarios instale cámaras en zonas comunes para proteger a los vecinos.

Ikea, obligada a adaptar la jornada de una trabajadora divorciada para lograr la conciliación familiar, a pesar de que su hija es mayor de 12 años.

La adaptación está justificada las semanas que la empleada tiene la custodia de la menor.

Condenado a un año de cárcel y a una multa de 1.800 euros por falsificar tres recetas médicas. El Supremo ha rebajado la condena en un año por no apreciar continuidad delictiva.

El Estado multa a la banca con 100.000 euros por cada mayor de 50 años víctima de un despido colectivo

Prejubilar ya no es rentable y las entidades piensan en despidos de trabajadores más jóvenes.



El Supremo avala el programa Accede de libros de textos gratuitos de la Comunidad de Madrid.

El Tribunal Supremo ha avalado en una sentencia el 'programa Accede' de libros de texto y material didáctico gratuitos en centros docentes sostenidos con fondos públicos que se inició en el curso 2018-2019 en la Comunidad de Madrid.

Detenido, apaleado, engrilletado y al calabozo cuando era inocente: ahora el Estado le indemnizará con 3.000 euros.

Detención injusta llevada a cabo por funcionarios de la Policía que, a sabiendas de que no había cometido delito alguno, inmovilizan y golpean al empleado del local al que acudieron por aviso de una pelea.

El metro tiene la consideración de local abierto al público a los efectos de aplicar el subtipo agravado de robo con intimidación.

Aunque sea subterráneo es un lugar cerrado y cubierto, con puertas de entrada y salida y un sistema de acceso para los usuarios, donde se desarrolla una actividad de transporte. La gran afluencia de personas supone una extensión del riesgo pues se convierten en potenciales víctimas.

La Justicia declara improcedente la sanción impuesta a un trabajador que accedía a webs porno desde el móvil de empresa.

Además, condena a la mercantil a indemnizarlo con 7.500 euros porque el examen que hizo al móvil accediendo a las búsquedas privadas realizadas en Internet vulneró su derecho a la intimidad.

#### 30/10/2024

Hacienda incrementa la petición de ayuda a otros países para embargar bienes de morosos en el extranjero.

Pondrá funcionarios en los trabajos de recaudación de terceros países.

Una cuestión prejudicial pregunta al TJUE si, en materia de consumo, prevalece la normativa europea sobre la jurisprudencia del Supremo.

El Gobierno aprueba el proyecto de ley que obligará a grandes empresas a hacer un informe de sostenibilidad.

Un contrato no puede establecer un periodo de prueba «según convenio»: la duración debe estar clara.

Casi 40.000 euros de indemnización a un paciente operado de lipoma: no hubo consentimiento informado.

Extinción de la pensión de alimentos de una hija de 25 años que pretende cursar un segundo máster. En el proceso de modificación de las medidas establecidas en la sentencia de divorcio, el padre solicita la extinción de la pensión alimenticia establecida a su cargo y a favor de su hija mayor de edad.

Un tribunal avala que los candidatos con más experiencia tengan ventaja en los procesos extraordinarios de estabilización.

La Sala gallega rechaza que esto pueda dar lugar a una discriminación contra las mujeres porque ellas suelan optar por medias jornadas, para así atender a las obligaciones de conciliación.

Un tribunal considera nulo el acuerdo de descenso de salario que firmó una empleada porque no era su voluntad real.

El mero acto de la firma de un acuerdo que le fue presentado por la empresa no basta para oponer su carácter vinculante cuando el consentimiento contractual sobre la categoría y el salario indica que le es ventajoso y la trabajadora lo firma por temor al despido.



El Supremo deniega a un hombre el acceso al complemento de maternidad de su pensión de jubilación, pese a que cumplía los requisitos vigentes.

El Alto Tribunal ha tomado esta decisión tras aplicar el principio de "cosa juzgada administrativa".

Las aseguradoras no pueden negar la indemnización de daños materiales en accidentes entre vehículos de un mismo propietario.

La exclusión de cobertura entre vehículos del mismo titular no aplica si se cuenta con seguro de responsabilidad civil voluntaria.

La sustitución interna de un trabajador huelguista vulnera su propio derecho de huelga.

El Tribunal Supremo ha condenado a Canal Sur y RTVA por actuar de manera inconstitucional en un caso de esquirolaje interno.

#### 31/10/2024

La Administración dejará de hacer pagos a quienes tengan deudas públicas. Hacienda desarrolla una plataforma digital para cruzar datos.

Canal de denuncias externo: el estatuto entra en vigor pero hay dudas pendientes de resolver. El documento fija la estructura y funciones de la Autoridad Independiente de Protección del Informante, aunque todavía falta por nombrar a su presidente.

Casi 6.000 euros de indemnización para una mujer que se cayó al salir del ascensor de un hospital. El elevador se detuvo antes de llegar a la planta, creando un desnivel imperceptible para la usuaria.

## **Boletín Oficial del Estado**



#### 16/10/2024

Real Decreto 1057/2024, de 15 de octubre, por el que se aprueba el Reglamento de la Abogacía General del Estado.

Real Decreto 1059/2024, de 15 de octubre, por el que se modifican diversos reales decretos que regulan los fondos y programas operativos de las organizaciones de productores del sector de las frutas y hortalizas y su intervención sectorial, la Intervención Sectorial Vitivinícola y la Intervención Sectorial Apícola en el marco del Plan Estratégico de la Política Agrícola Común.

#### 18/10/2024

Resolución de 15 de octubre de 2024, de la Dirección General de Trabajo, por la que se publica la relación de fiestas laborales para el año 2025.

## 19/10/2024

Ley Orgánica 4/2024, de 18 de octubre, por la que se modifica la Ley Orgánica 7/2014, de 12 de noviembre, sobre intercambio de información de antecedentes penales y consideración de resoluciones judiciales penales en la Unión Europea, para su adecuación a la normativa de la Unión Europea sobre el Sistema Europeo de Información de Antecedentes Penales (ECRIS).

#### 21/10/2024

Orden ISM/1137/2024, de 15 de octubre, por la que se modifica la Orden ISM/680/2022, de 19 de julio,



por la que se desarrolla la gestión del sistema de acogida de protección internacional mediante acción concertada.

#### 22/10/2024

Ley Foral 12/2024, de 30 de septiembre, por la que se establece el sistema de carrera profesional del personal sanitario adscrito al Departamento de Salud y sus organismos autónomos, excluidos personal facultativo especialista, otro personal facultativo sanitario y personal diplomado sanitario

Ley Foral 13/2024, de 30 de septiembre, por la que se modifica el Decreto Foral Legislativo 251/1993, de 30 de agosto, por el que se aprueba el Texto Refundido del Estatuto del Personal al servicio de las Administraciones Públicas de Navarra.

#### 23/10/2024

Real Decreto-ley 5/2024, de 22 de octubre, por el que se modifica la Ley 17/2006, de 5 de junio, de la radio y la televisión de titularidad estatal, para adoptar medidas urgentes relativas al régimen jurídico aplicable a la Corporación RTVE.

Real Decreto 1085/2024, de 22 de octubre, por el que se aprueba el Reglamento de reutilización del agua y se modifican diversos reales decretos que regulan la gestión del agua.

Real Decreto 1086/2024, de 22 de octubre, por el que se modifica el Reglamento de planes y fondos de pensiones, aprobado por el Real Decreto 304/2004, de 20 de febrero, para el impulso de los planes de pensiones de empleo.

Real Decreto 1087/2024, de 22 de octubre, por el que se modifica el Reglamento de Provisión de Puestos de Trabajo de la Dirección General de la Policía, aprobado por el Real Decreto 997/1989, de 28 de julio.

Real Decreto 1093/2024, de 22 de octubre, por el que se regula la gestión de los residuos de los productos del tabaco con filtros y de los filtros comercializados para utilizarse con productos del tabaco que contengan plástico y que sean de un solo uso.

## 25/10/2024

Orden HAC/1167/2024, de 17 de octubre, por la que se modifican la Orden EHA/3434/2007, de 23 de noviembre, por la que se aprueban los modelos 322 de autoliquidación mensual, modelo individual, y 353 de autoliquidación mensual, modelo agregado, y el modelo 039 de Comunicación de datos, correspondientes al Régimen especial del grupo de entidades en el Impuesto sobre el Valor Añadido, y la Orden EHA/3111/2009, de 5 de noviembre, por la que se aprueba el modelo 390 de declaración-resumen anual del Impuesto sobre el Valor Añadido.

#### 26/10/2024

Orden PJC/1174/2024, de 21 de octubre, por la que se publica el Acuerdo del Consejo de Ministros de 8 de octubre de 2024, por el que se fija el módulo para la distribución del crédito que figura en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2023, prorrogados para 2024, destinado a subvencionar los gastos de funcionamiento de los Juzgados de Paz.

Orden TRM/1175/2024, de 21 de octubre, por la que se modifican las condiciones operativas y las tarifas de referencia de las obligaciones de servicio público establecidas en el Acuerdo del Consejo de Ministros de 2 de junio de 2006, por el que se declaran obligaciones de servicio público en rutas aéreas entre las Islas Canarias.

28/10/2024



Orden HAC/1177/2024, de 17 de octubre, por la que se desarrollan las especificaciones técnicas, funcionales y de contenido referidas en el Reglamento que establece los requisitos que deben adoptar los sistemas y programas informáticos o electrónicos que soporten los procesos de facturación de empresarios y profesionales, y la estandarización de formatos de los registros de facturación, aprobado por el Real Decreto 1007/2023, de 5 de diciembre; y en el Reglamento por el que se regulan las obligaciones de facturación, aprobado por Real Decreto 1619/2012, de 30 de noviembre.

Resolución de 2 de octubre de 2024, de la Presidencia de la Entidad Pública Empresarial ADIF-Alta Velocidad, por la que se publica el Reglamento de determinación de los cánones ferroviarios de ADIF-Alta Velocidad.

Resolución de 2 de octubre de 2024, de la Presidencia de la Entidad Pública Empresarial Administrador de Infraestructuras Ferroviarias, por la que se publica el Reglamento de determinación de los cánones ferroviarios de Administrador de Infraestructuras Ferroviarias.

#### 29/10/2024

Sentencia de 24 de junio de 2024, de la Sala Tercera del Tribunal Supremo, que declara estimar parcialmente el recurso contencioso-administrativo número 891/2023 contra el Real Decreto 574/2023, de 4 de julio, por el que se regula el procedimiento de concesión de ayudas a las personas afectadas por la talidomida en España durante el período 1950-1985.

Sentencia de 25 de junio de 2024, de la Sala Tercera del Tribunal Supremo, que declara estimar parcialmente el recurso contencioso-administrativo número 878/2023 contra el Real Decreto 574/2023, de 4 de julio, por el que se regula el procedimiento de concesión de ayudas a las personas afectadas por la talidomida en España durante el período 1950-1985.

Sentencia de 3 de octubre de 2024, de la Sala Tercera del Tribunal Supremo, que declara estimar el recurso contencioso-administrativo número 755/2023 contra el Real Decreto 667/2023, de 18 de julio, por el que se crea la Comisión Interministerial para el desarrollo y mejora de la inclusión de las cláusulas sociales en la contratación pública.

Sentencia de 9 de octubre de 2024, de la Sala Tercera del Tribunal Supremo, que declara estimar el recurso contencioso-administrativo número 766/2023 contra el Real Decreto 625/2023, de 11 de julio, por el que se aprueba la oferta de empleo público correspondiente al ejercicio 2023.

### 30/10/2024

Real Decreto 992/2024, de 1 de octubre, por el que se modifica el Real Decreto 162/2008, de 8 de febrero, por el que se delimita la zona de promoción económica de Andalucía.

Real Decreto 993/2024, de 1 de octubre, por el que se modifica el Real Decreto 165/2008, de 8 de febrero, por el que se delimita la zona de promoción económica de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia.

Real Decreto 994/2024, de 1 de octubre, por el que se modifica el Real Decreto 169/2008, de 8 de febrero, por el que se delimita la zona de promoción económica de Canarias.

Real Decreto 995/2024, de 1 de octubre, por el que se modifica el Real Decreto 170/2008, de 8 de febrero, por el que se delimita la zona de promoción económica de la Comunidad Autónoma de Extremadura.

Real Decreto 996/2024, de 1 de octubre, por el que se modifica el Real Decreto 171/2008, de 8 de febrero, por el que se delimita la zona de promoción económica de la Comunidad de Castilla y León.



Real Decreto 997/2024, de 1 de octubre, por el que se modifica el Real Decreto 173/2008, de 8 de febrero, por el que se delimita la zona de promoción económica de la ciudad de Melilla.

#### 31/10/2024

Ley 3/2024, de 30 de octubre, para mejorar la calidad de vida de personas con Esclerosis Lateral Amiotrófica y otras enfermedades o procesos de alta complejidad y curso irreversible.

Real Decreto 1117/2024, de 30 de octubre, por el que se declara luto oficial con motivo de las inundaciones acaecidas los días 29 y 30 de octubre de 2024.

Orden TED/1191/2024, de 24 de octubre, por la que se regulan los sistemas electrónicos de control de los volúmenes de agua utilizados por los aprovechamientos de agua, los retornos y los vertidos al dominio público hidráulico.

Orden TED/1193/2024, de 30 de octubre, por la que se establecen orientaciones de política energética a la Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia en relación con la propuesta de modificación de la Circular 2/2019, de 12 de noviembre, por la que se establece la metodología de cálculo de la tasa de retribución financiera de las actividades de transporte y distribución de energía eléctrica, y regasificación, transporte y distribución de gas natural.

## **Boletín Oficial Comunidad de Madrid**



#### 31/10/2024

Regulación piscinas y parques acuático – Decreto 99/2024, de 30 de octubre, del Consejo de Gobierno, por el que se establecen los criterios técnicos e higiénico-sanitarios de las piscinas y parques acuáticos de la Comunidad de Madrid.

# Diario Oficial de la Unión Europea



#### 16/10/2024

Decisión (UE) 2024/2704 del Consejo, de 10 de octubre de 2024, relativa a la firma, en nombre de la Unión Europea, del Acuerdo entre la Unión Europea y Bosnia y Herzegovina sobre la cooperación entre la Agencia de la Unión Europea para la Cooperación Judicial Penal (Eurojust) y las autoridades competentes en el ámbito de la cooperación judicial en materia penal de Bosnia y Herzegovina

Reglamento de Ejecución (UE) 2024/2679 de la Comisión, de 15 de octubre 2024, por el que se modifica el Reglamento de Ejecución (UE) 2019/2076 en lo que respecta a cambios administrativos y cambios menores en la autorización de la Unión para la familia de biocidas Contec IPA Product Family

## 17/10/2024

Decisión (UE) 2024/2705 del Consejo, de 10 de octubre de 2024, relativa a la firma, en nombre de la Unión Europea, del Acuerdo entre la Unión Europea y la República Libanesa sobre la cooperación entre la Agencia de la Unión Europea para la Cooperación Judicial Penal (Eurojust) y las autoridades competentes de la República Libanesa en el ámbito de la cooperación judicial en materia penal



Decisión (UE) 2024/2709 del Consejo, de 10 de octubre de 2024, relativa a la celebración, en nombre de la Unión, del Acuerdo entre la Unión Europea y los Estados Unidos de América por el que se establecen procedimientos de seguridad para el lanzamiento de satélites Galileo desde el territorio estadounidense

Reglamento de Ejecución (UE) 2024/2682 de la Comisión, de 16 de octubre de 2024, por el que se modifica el Reglamento de Ejecución (UE) 2017/2470 en lo que se refiere a las especificaciones del nuevo alimento harina de setas con vitamina D2

#### 18/10/2024

Reglamento de Ejecución (UE) 2024/2690 de la Comisión, de 17 de octubre de 2024, por el que se establecen las disposiciones de aplicación de la Directiva (UE) 2022/2555 en lo que respecta a los requisitos técnicos y metodológicos de las medidas para la gestión de riesgos de ciberseguridad y en el que se detallan los casos en que un incidente se considera significativo con respecto a los proveedores de servicios de DNS, los registros de nombres de dominio de primer nivel, los proveedores de servicios de computación en nube, los proveedores de servicios de centro de datos, los proveedores de redes de distribución de contenidos, los proveedores de servicios gestionados, los proveedores de servicios de seguridad gestionados, los proveedores de mercados en línea, motores de búsqueda en línea y plataformas de servicios de redes sociales, y los proveedores de servicios de confianza

#### 21/10/2024

Reglamento de Ejecución (UE) 2024/2699 de la Comisión, de 18 de octubre de 2024, por el que se establecen, de conformidad con el Reglamento (UE) 2021/2282 del Parlamento Europeo y del Consejo, normas de procedimiento detalladas para la cooperación del Grupo de Coordinación sobre Evaluación de Tecnologías Sanitarias de los Estados miembros y la Comisión con la Agencia Europea de Medicamentos, en forma de intercambio de información, en lo que respecta a la evaluación clínica conjunta de medicamentos, productos sanitarios y productos sanitarios para diagnóstico in vitro y a la consulta científica conjunta sobre medicamentos y productos sanitarios

#### 22/10/024

Reglamento (UE) 2024/2739 de la Comisión, de 17 de octubre de 2024, por el que se establece el cierre de las pesquerías de atún blanco del Mediterráneo en el mar Mediterráneo para los buques que enarbolan pabellón de España

Reglamento de Ejecución (UE) 2024/2707 de la Comisión, de 21 de octubre de 2024, que modifica el Reglamento de Ejecución (UE) 2022/2105 por el que se establecen las normas relativas a los controles de conformidad de las normas de comercialización del aceite de oliva y a los métodos de análisis de las características del aceite de oliva

#### 23/10/024

Reglamento de Ejecución (UE) 2024/2729 de la Comisión, de 22 de octubre de 2024, por el que se autoriza una exención con arreglo al Reglamento (UE) 2024/573 del Parlamento Europeo y del Consejo con respecto al uso de gases fluorados de efecto invernadero en determinados dispositivos de simulación medioambiental, equipos de secado por pulverización o liofilización de laboratorio y centrifugadoras de laboratorio

## 24/10/2024

Reglamento de Ejecución (UE) 2024/2755 del Consejo, de 24 de octubre de 2024, por el que se aplica el Reglamento (UE) 2022/2309 por el que se adoptan medidas restrictivas en vista de la situación en Haití

## 25/10/2024

Reglamento Delegado (UE) 2024/2759 de la Comisión, de 19 de julio de 2024, por el que se completa el Reglamento (UE) 2015/760 del Parlamento Europeo y del Consejo en lo que respecta a las normas técnicas de regulación en las que se especifican las circunstancias en que el uso de un derivado tendrá como única finalidad cubrir los riesgos inherentes a otras inversiones del fondo de inversión a largo plazo



europeo (FILPE), los requisitos relativos a la política de reembolso y los instrumentos de gestión de la liquidez de un FILPE, las circunstancias para la coincidencia de las solicitudes de transferencia de participaciones o acciones del FILPE, determinados criterios para la enajenación de los activos del FILPE y determinados elementos de la indicación de los costes

Reglamento de Ejecución (UE) 2024/2714 de la Comisión, de 24 de octubre de 2024, por el que se someten a registro las importaciones de resinas epoxídicas originarias de la República Popular China, la República de Corea, Taiwán y Tailandia

#### 28/10/2024

Reglamento (UE) 2024/2773 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 24 de octubre de 2024, por el que se establece el Mecanismo de cooperación con Ucrania en materia de préstamos y se concede una ayuda macrofinanciera excepcional a Ucrania

Reglamento Delegado (UE) 2024/2769 de la Comisión, de 30 de mayo de 2024, por el que se completa el Reglamento (UE) n.o 305/2011 del Parlamento Europeo y del Consejo mediante el establecimiento de los sistemas aplicables de evaluación y verificación de la constancia de las prestaciones de los productos de construcción en relación con las características esenciales en materia de sostenibilidad medioambiental y por el que se modifica dicho Reglamento en lo que respecta a la evaluación y verificación de la constancia de las prestaciones de los productos de construcción sobre la base de un enfoque de modelización

Reglamento Delegado (UE) 2024/2770 de la Comisión, de 15 de julio de 2024, por el que se modifica el Reglamento (UE) 2019/1009 del Parlamento Europeo y del Consejo en lo que respecta a los criterios de biodegradabilidad aplicables a los agentes de recubrimiento y los polímeros de retención de agua

#### 29/10/2024

Reglamento de Ejecución (UE) 2024/2784 del Consejo, de 29 de octubre de 2024, por el que se aplica el Reglamento (UE) n.º 401/2013 relativo a medidas restrictivas habida cuenta de la situación en Myanmar/Birmania

Decisión (UE) 2024/2780 del Consejo, de 29 de enero de 2024, relativa a la posición que debe adoptarse en nombre de la Unión Europea en el tercer período de sesiones de la Reunión de las Partes en el Protocolo para la eliminación del comercio ilícito de productos de tabaco

### 30/10/2024

Reglamento de Ejecución (UE) 2024/2746 de la Comisión, de 25 de octubre de 2024, por el que se establecen disposiciones de aplicación del Reglamento (CE) n.o 1217/2009 del Consejo por el que se crea la Red de Datos de Sostenibilidad Agraria, y por el que se deroga el Reglamento de Ejecución (UE) 2015/220 de la Comisión

#### 31/10/2024

Decisión (UE) 2024/2728 del Consejo, de 14 de octubre de 2024, relativa a la celebración, en nombre de la Unión, del Protocolo de adhesión del Acuerdo Comercial entre la Unión Europea y sus Estados miembros, por una parte, y Colombia y el Perú, por otra, para tener en cuenta la adhesión de Ecuador Acuerdo entre la Unión Europea y la República de Armenia sobre la cooperación entre la Agencia de la Unión Europea para la Cooperación Judicial Penal (Eurojust) y las autoridades de la República de Armenia competentes en el ámbito de la cooperación judicial en materia penal

Reglamento Delegado (UE) 2024/2791 de la Comisión, de 29 de enero de 2024, por el que se modifica el anexo del Reglamento (UE) n.o 609/2013 del Parlamento Europeo y del Consejo a fin de permitir el uso del caseinato lácteo de hierro como fuente de hierro en sustitutivos de la dieta completa para el control de peso y en alimentos para usos médicos especiales, excluidos los alimentos destinados a los lactantes y niños de corta edad



El avance no reproduce el contenido íntegro de los boletines oficiales, por lo que no garantiza en modo alguno la completitud de la información facilitada. Asimismo, el avance se limita a reproducir titulares de prensa electrónica y no asume ni dichos titulares ni su contenido, accesible a través del correspondiente enlace. La cita de jurisprudencia en el avance tiene un carácter puramente indicativo y no garantiza en modo alguno el contenido de la jurisprudencia aplicable, para lo que debe consultarse la citada, así como toda aquella que pudiera resultar aplicable al caso en cuestión. Los comentarios, editoriales o artículos publicados en el avance responden exclusivamente a la opinión personal de sus autores y no reflejan un criterio sostenido, apoyado ni confirmado por la publicación, ni por la organización ni por los despachos o abogados que forman parte de ella. Finalmente, el avance es remitido a destinatarios incluidos en un fichero dado de alta ante la Agencia Española de Protección de Datos. Los interesados pueden ejercer sus derechos de oposición, rectificación y cancelación por escrito dirigido a GÓMEZ DE MERCADO abogados SLP, C/ Jorge Juan, 65-2º 28009 Madrid. GÓMEZ DE MERCADO abogados SLP, con CIF B-85011658, está inscrita en el Registro Mercantil de Madrid, tomo 23.938, folio 41, sección 8ª, hoja M-429848; y en el registro de sociedades profesionales del llustre Colegio de Abogados de Madrid (C.I. 235/1). Para cualquier información adicional puede dirigirse a avance@gomezdemercado.es.